

Communiqué

Le 27 décembre 1995

N° 238

M. MacLAREN EFFECTUE UN VOYAGE POUR PROMOUVOIR LES INTÉRÊTS COMMERCIAUX ET FINANCIERS CANADIENS AU MOYEN-ORIENT, EN ASIE ET EN EUROPE

L'honorable Roy MacLaren, ministre du Commerce international, visitera la Jordanie et les Émirats arabes unis du 4 au 9 janvier, se joindra au premier ministre Chrétien et à la mission Équipe Canada en Inde, au Pakistan, en Indonésie et en Malaisie du 9 au 20 janvier, et s'arrêtera au Royaume-Uni et en Italie du 21 au 26 janvier.

En Jordanie et dans les Émirats arabes unis, M. MacLaren aura des entretiens de haut niveau sur diverses questions bilatérales touchant le commerce et l'investissement, et il appuiera les efforts de marketing de sociétés canadiennes ayant des intérêts commerciaux dans ces deux pays.

« Le Moyen-Orient évolue rapidement. C'est un marché important pour plusieurs sociétés canadiennes, surtout dans les secteurs de l'énergie, de l'aérospatiale et des télécommunications. Et nous agissons rapidement pour renforcer la présence des firmes canadiennes dans cette région. »

M. MacLaren se joindra ensuite au premier ministre Chrétien, à l'Équipe Canada et aux membres de la délégation commerciale canadienne pour leur tournée en Inde, au Pakistan, en Indonésie et en Malaisie.

« Ces pays ont des classes moyennes importantes et croissantes; ils ont des taux de croissance économique qui surpassent le nôtre, et ils font de sérieux efforts pour libéraliser leur commerce et leur économie, a déclaré M. MacLaren. L'Équipe Canada montrera l'engagement du Canada à développer des partenariats durables et mutuellement avantageux avec les marchés d'une région où la concurrence est déjà vive. »

M. MacLaren se rendra ensuite au Royaume-Uni et en Italie pour promouvoir les intérêts commerciaux et financiers canadiens et pour poursuivre le dialogue avec des représentants du

